

BIG ISSUE

Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa: Bersinergi Membangun Kamtibmas Desa Wangunreja

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 30, 2024 - 15:18



Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa: Bersinergi Membangun Kamtibmas Desa Wangunreja

Sukabumi, 30 Januari 2024 - Pada hari Selasa, tanggal 30 Januari 2024, pukul 11.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, bersama Babinsa SERTU AM.ABUN, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, sebagai bentuk sinergi antara kepolisian dan TNI dalam membangun keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung menyatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan utama untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat Desa Wangunreja. Giat Anjangsana tersebut juga menjadi sarana untuk menyampaikan berbagai himbauan yang bertujuan meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

Beberapa himbauan yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di Desa Wangunreja. Masyarakat dihimbau untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Warga diminta selalu siap siaga dan waspada terhadap potensi bencana alam. Kerjasama dan kesiapan masyarakat diharapkan dapat meminimalisir risiko bencana.
3. **Keselamatan Berlalu Lintas:** Himbauan diberikan agar masyarakat tetap tertib berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan menghindari penggunaan knalpot bising.
4. **Pencegahan Kejahatan:** Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.
5. **Tanggapan Terhadap Hoax:** Warga dihimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau Hoax, terutama terkait Pemilu tahun 2024. Masyarakat diminta untuk selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah.

Kegiatan anjangsana berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Dengan adanya kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa, diharapkan terjalin sinergi yang baik dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Desa Wangunreja.